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Texte de la question

M. Marc Chavent appelle l'attention de Mme la ministre du travail, de la santé, des solidarités et des familles sur
la reconnaissance de la fibromyalgie comme affection de longue durée (ALD) par la sécurité sociale. En effet, la
fibromyalgie n'est actuellement pas reconnue alors même qu'elle est médicalement caractérisée par une
affection chronique avec des douleurs diffuses persistantes dans le corps empêchant temporairement toute
activité. L'OMS a d'ailleurs reconnu la maladie depuis 1992 alors même que la France la considère toujours
comme un simple syndrome, ce qui engendre un refus des demandes de dossier d'allocation aux adultes
handicapés (AAH) et d'invalidité. La fibromyalgie remplit pourtant les critères médicaux d'une affection de longue
durée en ce qu'elle est une affection dont la gravité ou le caractère chronique nécessite un traitement prolongé
et des thérapies régulières, aujourd'hui à la charge exclusive des personnes atteintes. Les chiffres de l'Institut
national de la santé et de la recherche médicale (INSERM) indiquent que plus d'1,5 million des Français seraient
touchés par cette maladie entraînant parfois des situations de précarité en ce que les malades sont empêchés
de travailler et doivent dans le même temps assumer les dépenses de santé. En conséquence, l'INSEE a même
indiqué dans un rapport de 2016 que les tentatives de suicide étaient 37 fois supérieures chez les personnes
affectées par la fibromyalgie que dans l'ensemble de la population. Aussi, il y a urgence à reconnaître la
fibromyalgie en affection de longue durée (ALD). Il lui demande si elle entend mettre en œuvre rapidement une
politique de reconnaissance de cette maladie eu égard au nombre des citoyens touchés.
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